Prière de l'enfant

Qui se prépare à sa première communion (1)

(Lecture en classe)

Sur moi mon ange étend déjà son aile. J'attends en paix le baiser du Seigneur ; Comme autrefois le disciple fidèle, Mon cœur ému s'épanche sur son cœur.

Quand sur ma langue on posera l'hostie, Le ciel entier vers moi s'inclinera, Et je verrai diviniser ma vie. Ce n'est plus moi c'est Jésus qui vivra.

Quel pur bonheur! Quel suprême délice! Tu viens, Jésus, pour la première fois. C'est le grand jour, je prendrai ton calice Pour te louer de l'âme et de la voix.

Un sang nouveau, d'une source divine, Dans un moment va se mêler au mien ; Mon cœur enfin dans ma jeune poitrine Battra bientôt tout à côté du sien.

Verse sur tous, tes bienfaits au passage: Tu réjouis la terre et les élus. Bénis les vieux, bénis ceux de mon âge; Donne le ciel à ceux qui ne sont plus.

Jésus, bénis le travail de mon père, Bénis sa vie et sa joie en ce jour, Bénis aussi, bénis surtout ma mère: Prier pour elle est doubler mon amour.

Bénis la main qui fit de moi, sur terre, Un vrai ciboire où tu reposeras; Par cette main, main de prêtre et de père, En moi bientôt, Jésus, tu descendras.

Une bonne œuvre

Dans la présente livraison, nous avons fait intercaler une feuille de Rafle au profit des Religieuses Missionnaires de Notre-Dame d'Afrique. Cette œuvre est bénie par S. G. Mgr l'Archevêque de Québec, qui écrivait ce qui suit à la date du 15 janvier par S. G. Mgr l'Archevêque de Québec, qui écrivait ce qui suit à la date du 15 janvier par S. d'occasion de la publication d'une brochure sur les religieuses missionnaires, dites Sœurs Blanches:

⁽¹⁾ Reproduit du Bulletin Eucharistique, superbe petite revue publiée au No 490, Avenue Mont-Royal, Montréal. Nous souhaitons qu'elle soit répandue parmi la jeunesse de nos écoles.